



**Letzte Aktualisierung: 22. Januar 2015**

Die von Aktionären eingereichten Anträge (einschließlich Wahlvorschläge) werden von uns in zwei Gruppen eingeteilt:

Mit Großbuchstaben kennzeichnen wir die Anträge, bei denen Sie Ihre Stimme bzw. Weisung direkt zu diesem Buchstaben auf dem Anmeldebogen oder im Internet abgeben können. Versäumen Sie aber bitte auch in diesem Fall nicht, Ihre Stimme bzw. Weisung zusätzlich unter dem betreffenden Tagesordnungspunkt abzugeben. So stellen Sie sicher, dass Ihr Stimmrecht auch zum Zuge kommt, wenn der Antrag in der Hauptversammlung nicht gestellt beziehungsweise zurückgezogen wird oder aus anderen Gründen nicht zur Abstimmung gelangt.

Die übrigen Anträge von Aktionären, die lediglich die Vorschläge der Verwaltung ablehnen, sind nicht mit Buchstaben versehen. Sofern Sie diesen Anträgen zustimmen wollen, reicht es, wenn Sie zu dem entsprechenden Tagesordnungspunkt (TOP) mit „Nein“ stimmen.

## Herr Paul Schmitz, Bad Münstereifel, macht folgenden Wahlvorschlag:

Paul Schmitz VDI  
Tel.: 02251/71838  
E-Mail: reinade4711@googlemail.com

Bahnweg 7  
53902 Bad Münstereifel, dem 21.1.2015

Gegenantrag  
zur Hauptversammlung  
Infineon Technologies AG  
Investor Relations  
85579 Neubiberg  
E-Mail: hv2015@infineon.com  
Fax: 089/30903-74681

Betr.: Gegenantrag Hauptversammlung am 12.2.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

### **A** Zum Tagesordnungspunkt 6: Wahl der Aufsichtsratsmitglieder

hiermit bewerbe ich mich gemäß § 126, 127 AktG, zur kommenden Hauptversammlung 2015 für einen Sitz im Aufsichtsrat.

Sollte bis zur Hauptversammlung oder danach, ein Aufsichtsratsmitglied vorzeitig ausscheiden, so bin ich bereit, diese Aufgabe kommissarisch bis zur nächsten Hauptversammlung zu übernehmen

Zur Person:

Ich bin Maschinenbau-Ingenieur VDI im Ruhestand. meine beruflichen Tätigkeiten lagen mit Schwerpunkt auf der Deckungsbeitragsrechnung in Verbindung mit der Wertanalyse

Wertanalyse und Deckungsbeitragsrechnung verbessern die Gewinne, in dem gezielt über Funktionsanalysen die unnötigen Funktionen herausgefiltert werden, denn die kosten nur unnötig Geld und die Wettbewerbsmöglichkeit wird dadurch gestärkt

Es wird nicht nur die Wettbewerbsmöglichkeit am Markt gestärkt, sondern es gibt die Gewissheit für den Vorstand, das Zufriedenheit und Motivation der Beschäftigten wächst. Arbeitsplätze werden sicherer, weil bei der Zielvorgabe Kosten einsparen die Beschäftigten mit eingebunden und beteiligt sind.

Mit freundlichen Grüßen

Paul Schmitz

O/